
第1回ケアカフェきたそらち　アンケート集計結果
　　回収率　76.1%（88人中67）

性別
男性 20 29.9%
女性 39 58.2%
回答なし 8 11.9%

年齢構成
20歳代 10 14.9%
30歳代 9 13.4%
40歳代 26 38.8%
50歳代 17 25.4%
60歳代 5 7.5%

職種構成
薬剤師 2 3.0%
保健師 2 3.0%
看護師 20 29.9%
作業療法士 5 7.5%
理学療法士 7 10.4%
歯科衛生士 2 3.0%
管理栄養士 1 1.5%
施設管理者 1 1.5%
介護支援専門員 14 20.9%
ＭＳＷ 1 1.5%
社会福祉士 2 3.0%
介護福祉士 4 6.0%
相談員 3 4.5%
その他 3 4.5%

勤務先市町
深川市 48 71.6%
妹背牛町 4 6.0%
秩父別町 2 3.0%
北竜町 3 4.5%
沼田町 5 7.5%
回答なし 5 7.5%

きっかけ（複数回答）
28 41.8%
13 19.4%
29 43.3%
20 29.9%
2 3.0%
4 6.0%

＊その他：出ないとダメそうな感じがしたから

⑥回答なし

①多職種での取組の参考にしたかったから
②今回のテーマに関心があったから
③他の職種と交流したかったから
④職場の人に勧められたから
⑤その他
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楽しさ
楽しかった 53 79.1%
少し楽しめた 14 20.9%
あまり楽しくない 0 0.0%
楽しくない 0 0.0%

有意義さ
有意義だった 47 70.1%
少し有意義 19 28.4%
あまり意味がない 0 0.0%
意味がない 0 0.0%
回答なし 1 1.5%

役立ち
とても役に立つ 40 59.7%
少し役に立つ 26 38.8%
あまり役に立たない 0 0.0%
役に立たない 0 0.0%
回答なし 1 1.5%

多職種連携づくりに興味を持つこと
できた 44 65.7%
ややできた 20 29.9%
あまりできなかった 2 3.0%
できなかった 0 0.0%
回答なし 1 1.5%

今後の参加
運営にも参加したい 1 1.5%
参加したい 47 70.1%
わからない 15 22.4%
参加したくない 2 3.0%
回答なし 2 3.0%
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【今後、専門職などから聞いてみたい話】
・昔は医学的に正しいとされていた事が今（現代）ではまちがいなこともたくさんあるという話を
　たくさんききたい
・医師　身近な病気や難病について
・働いている私たちのメンタルをよい状態に保つ方法など
・薬について

【ご意見・ご感想】
・ＭＶＳは・・・
・他職種の方々と話す機会に参加出来良い経験になった
・交流ができ良かった
・予防の話等も
・いろんな人たちと意見交換できる場があって楽しかった
・自分の体験を話せたので、過去のことを思い出すことが出来たので良かった
　専門職ではないのでそういう知識はないので、現場にはいない人間なので参加することで
　良かったのかどうかわからないがいろいろ話をきけたのは良かった
・運動とは奥深く
・楽しく話ができ、改めて納得し気づくことができました
　ありがとうございました
・新しい情報や考え方が聞けて良かったです
・とても楽しい時間でした　「奥歯が前歯になる」名言ありがとうございました
・姫トレ知っていますか？
・初めて参加しましたが、楽しく横のつながり、顔の見える関係性ができました


